



## **Proyecto de Resolución**

*La Cámara de Diputados de la Nación...*

### **RESUELVE**

Expresar su beneplácito por el destacado desempeño de la delegación santacruceña en el Campeonato Mundial de Taekwondo ITF, realizado en Barcelona, España, donde los jóvenes deportistas lograron cinco medallas, incluyendo oro, plata y bronce.

**IANNI, ANA MARÍA**  
**GONZÁLEZ, GUSTAVO CARLOS MIGUEL**

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Entre el 23 y el 27 de julio de 2024, la delegación santacruceña que participó en el Campeonato Mundial de Taekwondo ITF, realizado en Cornellà (Barcelona, España), logró un hito histórico al conquistar un total de cinco medallas, lo que destaca el creciente nivel de los jóvenes taekwondistas de nuestra provincia. La delegación estuvo integrada por tres deportistas de gran potencial: Ivo Marveggio (14), Valentín Cañuecar (14) y Noam Noguera (17), este último parte del seleccionado argentino juvenil. Acompañados por el maestro Alejandro Vera, el coach Ariel Audisio y la árbitro internacional Alejandra Fasciotti, estos jóvenes lograron una destacada performance, que incluye medallas de oro y plata, así como una medalla de bronce, dejando en alto el nombre de Santa Cruz a nivel mundial.

El desempeño de los santacruceños fue sobresaliente. Noam Noguera brilló al conseguir medallas de oro y plata en las categorías de lucha y forma por equipos, demostrando su gran capacidad de trabajo en equipo y su habilidad individual. Ivo Marveggio, por su parte, alcanzó la medalla de bronce en lucha individual en la categoría juvenil de 14 a 17 años, hasta 65 kg, destacando su habilidad en una disciplina que exige máxima concentración y fortaleza física. Valentín Cañuecar, a pesar de ser eliminado en la primera ronda en una categoría exigente de hasta 50 kg, mostró un gran compromiso y disciplina, lo que demuestra su espíritu de lucha y la importancia de la experiencia adquirida en competiciones de alto nivel.

Por otro lado, este campeonato mundial resalta la trayectoria de Santa Cruz en la disciplina de taekwondo, con una participación constante en mundiales desde 2010, en países como Corea, Canadá, Italia, Inglaterra, y Holanda. La de Barcelona ha sido la primera vez que la delegación santacruceña regresa con cinco medallas, lo que es un claro reflejo del crecimiento y la consolidación de los atletas en la



provincia, y del trabajo en equipo que se ha venido desarrollando en los últimos años. Este resultado confirma la importancia de la disciplina, el compromiso y el esfuerzo constante, tanto de los deportistas como de sus entrenadores y la comunidad en general.

Por todo lo expuesto, solicito la aprobación del presente proyecto para que este honorable cuerpo exprese su beneplácito ante las cinco medallas de los taekwondistas de Santa Cruz que participaron en el Campeonato Mundial de Taekwondo ITF.

**IANNI, ANA MARÍA**  
**GONZÁLEZ, GUSTAVO CARLOS MIGUEL**